
第一線監督者研修集会は大好評です！ 

 

無記名アンケートを毎回実施していまが、このような回答が

あります。（回答は原文のまま） 

 

【研修集会は必要である】 

  平成 25 年  ９７％ 122 名が回答（4 名が不要) 

  平成 26 年 100％   97 名全員が回答 

    平成 27 年  99％ 100 名が回答（1 名が不要） 

 ・リーダーの心得を教えてもらい、考えが変わりました。 

 ・今後どうするかのビジョンが見えてきた。 

 ・他の業種の人との問題点共有化・解決策を見つけることができた。 

・自分の思っていることよりも深いところまで知ることが 

できた。 

・自分及び周囲のスキルアップについて活かせる内容が盛り

込まれている。全体交流会も良かった。. 

 

 

【第 1 分科会】 

 ・自分に足りない部分を多く気付くことが出来ました。 

通常業務に生かせる様努力して行きます. 

  ・リラックスして受講できるという環境づくりに感服い 

たしました（講師の方）。 

 ・分科会プラス講演会とても良かったです。 

 ・今回の研修を会社で活かしたい。 

 ・非常に自分自身のためになる研修をありがとうござい 

ました。楽しい研修で 2日間過ごさせていただきました。 

 

（裏面あり） 



 

 

 

【第 2 分科会】 

 ・青少年自然の家での研修として、異なる地域の子供達 

とも触れ合えとても楽しく過ごせた。分科会の齋藤直美 

先生の話がとても解り易く身につける事ができたと思う。 

・今夏いろいろな話が聞けて良かった。 

 ・他企業さんとのコミュニケーションがとれ楽しく研修が 

  できました。10 月ですと猪苗代は気温が低く寒いので 

もう少し暖かい時期にお願いしたい。 

・講師の考え方がとても分かりやすく大変参考になりました。 

・分科会はとても勉強になりました。 

 

 

【第３分科会】 

・多くの知識を得る事ができ参考になりました。 

・今後も、同様に楽しく学べる会として、たくさんの人達に 

 伝えていっていただきたいです。 

・問題解決することは、常に人が関わっているということを 

 認識できました。 

・特別講演が素晴らしかった。 

・とてもいい研修でした。職場でいかしたいと思います。 

 

 

 

（アンケート回答の一部をご紹介しました） 


